

Ein spannender Nachmittag in einem Münchner Verlagshaus

Im Februar machten sich **Katharina und Lukas aus der Klasse 4a** auf den Weg nach München zum **Verlagshaus St. Michaelsbund**. Begleitet wurden sie von Frau Niezoldi und Frau Hirtreiter.

Anlass war das **Buchprojekt „Die Menschenscheuche“**, das in der 3. Klasse gelesen worden war und die **„Angstscheuche“** in der Aula als Ergebnis hervorbracht hatte.

Es gab Spannendes zu entdecken im Aufnahmestudio:



Und hier Katharina und Lukas beim Interview:



Ob sich hier wohl schon ein paar Talente zeigen, die wir später mal im Radio hören werden? Wir werden sehen und diesen Nachmittag sicher nie vergessen.

Hier kann man die Sendung nachhören:

[Podcast Michel | Michaelsbund](#)

(Kathi Hirtreiter)